



El IBSAL recibe una ayuda de 50.000 euros para investigar sobre leucemia

A.S.

La Fundación Mutua Madrileña, en su XII convocatoria anual de ayudas a la investigación científica en materia de salud, ha concedido más de 1,7 millones de euros a 16 proyectos de investigación clínica que se desarrollarán en 27 centros de España. Entre ellos, destinará más de 50.000 euros a un estudio desarrollado por Óscar Briz en el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) para identificar la terapia más eficaz para cada paciente con leucemia mieloide aguda.

El secretario general de Sanidad y Consumo, Rubén Moreno, hicieron entrega de estas aportaciones junto al presidente de Mutua Madrileña y de su fundación, Ignacio Garralda, y el presidente de su Comité Científico, Rafael Matesanz, en un acto celebrado en Madrid.